

Pilote du projet en Alsace, le Smur du centre hospitalier de Haguenau/67 utilise depuis le début du mois d'avril une tablette connectée, embarquée par les équipes en intervention. Développée par le [GROUPEMENT D'INTERET PUBLIC PULSY](#) — un groupement spécialisé dans la e-santé — et par le Réseau et l'Observatoire des Urgences Grand Est East-Rescue, SMUR-T@b est une application qui permet de dématérialiser la fiche d'intervention et de simplifier la prise en charge des patients. <https://www.pulsy.fr/portail/>